



FOTO: SEREMI DE SALUD

Enfermedades respiratorias: disminuyen consultas de urgencia respecto de 2023

A la semana epidemiológica 39, del 1 de enero al 28 de septiembre, las consultas de urgencia debido a enfermedades respiratorias, muestran una disminución en relación a la misma fecha de 2023, pasando de 485.108 a 460.863 atenciones acumuladas. Lo anterior se traduce en una baja del 5%.

En cuanto a las hospitalizacio-

nes, también se aprecia una disminución de casos, pasando de 10.723 a 9.068 ingresos. Esto significa una disminución del 11,7% en comparación con la fecha del año anterior.

En este sentido, el seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, comentó: "Si bien finalizó el período invernal caracterizado por una mayor circulación viral, y que se obser-

va una disminución de consultas de urgencia y hospitalizaciones por enfermedades respiratorias, invitamos a la comunidad a continuar con medidas de autocuidado como, taparse la boca al estornudar o toser, usar pañuelos desechables y eliminarlos sin reutilizarlos, además de ventilar adecuadamente el hogar".